

Dr. Tengler wies zunächst auf die Zuständigkeit des Planungs- und Verkehrsausschusses und des Planungsdezernates innerhalb der Verwaltung für die Regionale 2010 hin.

KVOR Wiehlpütz führte ergänzend aus, dass in der Vergangenheit über den Stand der Regionale-Projekte in den Städten und Gemeinden im Rhein-Sieg-Kreis regelmäßig im Planungs- und Verkehrsausschuss, zuletzt in der Ausschusssitzung am 22.02.2005, ausführlich berichtet worden sei. Die entsprechenden Sitzungsunterlagen lägen dem Ausschuss für regionale Wirtschafts- und Strukturförderung heute vor.

Auf Fragen der Abg. Diekmann und Döhl wies KVOR Wiehlpütz darauf hin, der Geschäftsführer der Regionale 2010 Agentur, Herr Dr. Reimar Molitor, habe im vergangenen Jahr auch persönlich im PVA über die einzelnen Regionale-Projekte umfassend informiert. Im übrigen seien die kreisangehörigen Kommunen und nicht der Rhein-Sieg-Kreis selbst Träger von Regionale-Projekten. Die Anmeldung weiterer Regionale-Projekte sei jederzeit noch möglich.

Der Ausschussvorsitzende fasste das Beratungsergebnis sodann zusammen, indem er erklärte, der Ausschuss nehme den Bericht der Verwaltung über den aktuellen Stand der Regionale-Projekte in den Städten und Gemeinden im Rhein-Sieg-Kreis zustimmend zur Kenntnis und bitte, auch in Zukunft über den Fortgang der Regionale 2010 im Kreisgebiet regelmäßig informiert zu werden.